



7/septiembre/2018

Tarjetas bancarias de proximidad

Una nueva forma de pago está llegando a nuestro país, se trata de las tarjetas bancarias de proximidad o sin contacto (contactless). ¿Has escuchado de esta nueva tecnología?, entérate de los detalles.

Esta nueva tarjeta cuenta con la ventaja de que al efectuar tus pagos, no tiene que deslizarse, ni insertarse para que la terminal punto de venta lea el chip.

¿Cómo funciona?

Utiliza la tecnología Near Field Communication (NFC), un programa de corto alcance que permite la transmisión de datos entre dispositivos a corta distancia. Los expertos lo denominan pago por proximidad, es decir, que las tarjetas tendrán la misma función que las tradicionales y las que utilizas actualmente en el Sistema Colectivo Metro o Metrobús.

Para el pago con este tipo de tarjetas se contemplan dos opciones; el uso del NIP de seguridad o métodos biométricos.

En México son cuatro instituciones financieras que ya ofrecen este tipo de servicio.

Pero sin importar tu deseo de estar a la vanguardia, no olvides estos consejos:

- Si piensas utilizar la tarjeta sin contacto, pregunta al Banco sobre la manera correcta de manejarla.
- Evita que otra persona vea tu NIP o información bancaria, recuerda que son las llaves para tus finanzas.
- No aceptes ayuda de extraños al realizar cualquier transacción.
- En caso de que extravíes tu tarjeta nunca olvides dar aviso a la institución con quien la tienes contratada.

